



PASSEZ VOTRE PETITE ANNONCE
DEPUIS CHEZ VOUS

Envoyez vos textes et/ou vos photos pour un devis ou pour une publication dans **L'UNION**

par **Whatsapp** au **077 91 87 07**
ou par mail : **pa-lbv@sonapresse.com**

Règlements par **Airtel Money**
aux heures d'ouverture de nos bureaux.

Code commerce **UNION**

INTERPELLATION

Sa cavale aura duré trois mois. Mathilde Moussavou Massendé, la ravisseuse d'enfant, qui avait subrepticement quitté le CHR de Mouila où elle se trouvait en suivi psychologique – tout en étant en détention à la prison locale – vient d'être rattrapée par les gendarmes de Port-Gentil.

Page 7

DIPLOMATIE

Nouvellement accrédités au Gabon, les ambassadeurs d'Algérie Abdelhak Aissaoui – seul à avoir pour résidence Libreville –, de Suède, Henric Rasbrant, du Royaume-Uni, Christain Denys-McClure et de Belgique, Eric Jacquemin, ont présenté hier leurs lettres de créance au président Ali Bongo Ondimba.

Page 3

PDG-DN : ÇA SE PRÉCISE !

UN mois après l'annonce par son premier secrétaire René Ndemezo'Obiang de la fusion-absorption de Démocratie nouvelle (DN) avec le Parti démocratique gabonais (PDG), la formalisation de cette opération, qui a suscité moult commentaires, devrait intervenir dans les tout prochains jours, selon nos informations. Et donner l'occasion aux dirigeants du parti au pouvoir d'édifier l'opinion sur son intérêt et sa portée.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Tout ce qui se fait et se décide en France, nous inspire. Normal, on partage les mêmes... valeurs.

Avec le Covid-19, on regarde ce qui a fonctionné et ce qui ne l'a pas été. Là-bas, ils ont confiné, partiellement confiné, déconfiné, puis reconfiné. Les mesures barrières, malgré les résistances de certaines personnes, ont été respectées, et les résultats sont là. À la différence que la pandémie a été plus vigoureuse et mortelle qu'en Afrique. Mais, avec la rigueur, ils ont réussi à normaliser les "choses". Bientôt, c'est la reprise...

Est-ce le cas chez nous où on y pense aussi? Vous verrez qu'on prendra le train en marche. Mais, car, il y a un "mais". Méritons-nous d'entreprendre une telle démarche en vue d'une reprise normale de la vie? Reunissons-nous les conditions remplies par la France à penser à une telle option? Soyons responsables. Pendant que les pouvoirs publics s'échinent à nous appeler à respecter les mesures barrières, notamment le port obligatoire des masques, les restrictions des réunions, et à nous supplier de se faire vacciner "cadeau", on s'en fout, on fait de la résistance. Et voilà la hausse inquiétante du coronavirus. Comment dans ce cas prétendre à un retour à la normale? Là, là, là pas la peine de vouloir suivre l'exemple de l'Hexagone qui voit ses efforts couronnés de succès. Disciplinons-nous, arrêtons avec les comportements inciviques et on verra...

En tout cas, il nous revient de savoir ce qu'on veut, ce qu'on cherche, et où voulons-nous arriver quoi

...MAKAYA

PORTONS UN MASQUE

PROTÉGEONS NOTRE SANTÉ, RESPECTONS LES GESTES BARRIÈRES

COVID - 19



1 Se laver fréquemment les mains avec un désinfectant à base d'alcool ou de l'eau et du savon.



2 Eternuer ou tousser en se couvrant la bouche et le nez avec le coude fléchi ou un mouchoir. Jeter immédiatement le mouchoir et se laver les mains.



3 Eviter tout contact étroit avec une personne ayant de la fièvre et de la toux.



4 Saluez sans se serrer la main, évitez les embrassades.



5 Nettoyez les objets et les surfaces souillées.

ATTENTION Si vous présentez des symptômes de la grippe de retour d'un pays atteint par l'épidémie : Appelez le 1410 Numéro gratuit